

## Montbenoît le 15 février 2015

## Les voix d'en haut étaient en concert



Les bénéfices du concert seront affectés au financement des travaux de restauration de l'abbaye.

L'Abbaye de Montbenoît avait fait le plein pour accueillir le groupe Corse Alte Voce, déjà présent dans le Haut-Doubs en 2013.

Plus de 250 personnes, venues de loin pour certains « aficionados », ont pu découvrir ou redécouvrir les musiques traditionnelles chantées en langue corse mais présentées en français sous forme de récits, de contes et de poésies, avec humour et respect de la tradition par Jean Mattei, l'âme du groupe.

Guitare, flûte, harmonica, mandoline... Les quatre musiciens-chanteurs, (Jean Mattei, Michel Frati, Jean-Pierre et David Mezzacqui) ont interprété la polyphonie corse profane et sacrée, chants et musiques de leur création, accompagnant la chanteuse-compositrice Rosana Cesari, et ont su, malgré la fraîcheur de l'église abbatiale, enthousiasmer l'assistance et transmettre un message d'amour pour abolir les frontières entre les hommes.

Alte Voce... les voix d'en haut, les voix des montagnes, les voix des secrets et de la tradition, la voie de l'authenticité : le chant et la musique corse.

Les bénéfices du concert seront affectés au financement des travaux de restauration de l'abbaye.